

Ausschuss für Stadtentwicklung	14.06.2022
--------------------------------	------------

öffentlich

Vorlage Nr.	370/2022-1
Stand	07.06.2022

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM Prinz (TOP 17, StEA 16.03.2022)

betr. Kanalbauarbeiten seit Wochen in der Richard-Piel-Straße

Was passiert dort?

Antwort:

In der Richard-Piel-Straße werden Kanalsanierungsarbeiten durchgeführt. Die Hauptarbeiten in Linertechnik wurden in der 08./09. KW 2022 durchgeführt. Im Anschluss sind noch folgende weitergehende punktuelle Arbeiten erforderlich:

- Schachtanbindungen
- Schachtsanierungen
- Verpressarbeiten im Zuge der Sanierung der Anschlüsse der Grundstücksentwässerungsleitungen am Hauptkanal

Für diese Arbeiten werden aller Voraussicht nach nur noch punktuelle Absperrungen erforderlich sein. Die Sanierungsarbeiten werden alle unterirdisch durchgeführt. Nur das Equipment steht an den Schächten.

AM Strauff, (TOP 17, StEA 16.03.2022) betr. Kreisstraße 5, Siefenfeldchen im Roisdorfer Bereich, private Baustelle, halbseitig blockiert, einschließlich Gehweg
Ist abzusehen, wann sich da etwas ändert?

Antwort:

Wie in vielen vergleichbaren Fällen wurde hier im Zusammenhang mit der Sanierung / Aufstockung eines Wohngebäudes zur Aufstellung eines Krans eine halbseitige Straßensperrung genehmigt. Diese Genehmigung läuft am 29.04.2022 aus. Eine Verlängerung der Anordnung wurde bis zu Beginn der 17. Kalenderwoche 2022 nicht beantragt.

AM Dr. Will, (TOP 12, StEA 11.05.2022) betr. Einmündung Beethovenstraße in die Bonn-Brühler-Straße, zum Linksabbiegen wird sich nicht in die Mitte eingeordnet, der Rechtsabbiegeverkehr kann dann nicht abfließen.

Kann dort ein Mittelstreifen eingezeichnet werden?

Antwort:

Die Frage zielt auf die straßenverkehrsrechtliche Anordnung einer Fahrstreifenbegrenzung (VZ 295 StVO) ab. Diese kommt in Betracht, um den für den Gegenverkehr bestimmten Teil der Fahrbahn für den gleichgerichteten Verkehr zu begrenzen. Aktuell liegen der Verwaltung keine Erkenntnisse vor, die Handlungsbedarf zur Markierung einer Fahrstreifenmarkierung begründen. Die Verwaltung wird die Anfrage zum Anlass nehmen, die Angelegenheit zu prüfen und sofern Handlungsbedarf erkannt wird, ein entsprechendes straßenverkehrsrechtliches Anhörverfahren durchführen.

AM Lehmann, (TOP 12, StEA 11.05.202) betr. Königstraße, Höhe Peter-Fryns-Platz, 3
Parkplätze Seite Sparkasse

Kann auf dem mittleren Parkplatz der Poller etwas eingerückt werden, damit ein Ein- und Aussteigen gut möglich ist?

Antwort:

Am seitlichen Zugang der Kreissparkasse, Königstraße 65 sind vier Längsstellplätze vorhanden. Beim in Rede stehenden Stellplatz handelt es sich um den zweiten vom Kreisverkehrsplatz Pohlhausenstraße gesehen. Seitlich dieses Stellplatzes ist ein sogenannter Versorgungspoller vorhanden, in dem Versorgungsanschlüsse eingebaut sind und der nicht ohne größeren Aufwand versetzt werden kann. Allerdings entspricht der zum Öffnen der Fahrertüre verbleibende Freiraum vergleichbar Abmaßen auf Stellplatzanlagen, so dass hier kein unbedingter Handlungsbedarf gesehen wird.

AM Hochgartz, (TOP 12, StEA 11.05.2022) betr. Einfahrt REWE Waldorf, Poller zum Schutz des Einbiegens des Fußverkehrs, Poller ist nicht mehr da

Antwort:

Der Stadtbetrieb Bornheim wurde beauftragt, den in Rede stehenden Poller am vorgesehenen Standort wieder einzubauen.